

Génocide rwandais : 23 années après, que reste t-il ?

Rédigé le 26 mai 2017



Le 7 avril 1994 commençait le génocide des Tutsis au Rwanda. On estime à 800 000 le nombre de personnes tuées de manière systématique. A l'occasion de la Journée de l'Afrique, Nicolas Rousseau, chargé d'études et d'animation chez BePax, est l'invité de RCF ce 22 mai 2017 pour évoquer cet événement et réfléchir aux questions de mémoire, de justice et de réconciliation, 23 ans après.

Ce fichier est disponible jusqu'au 22 mai 2018.



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120